

de gymnastique appropriés ; chez les faibles, dont les forces ne permettent pas cet exercice, on fait des frictions sèches. Il faut bien remarquer que même les individus les plus faibles supportent très bien la cure d'air. Une fois que les malades ont écarté l'aversion qu'ils pouvaient avoir au début pour ce mode de traitement, on les voit s'y livrer avec beaucoup de plaisir et d'entrain. Ils éprouvent également une sensation très agréable en s'exposant ainsi aux rayons lumineux, encore frais, du jour naissant. Les pores semblent s'ouvrir pour aspirer cet air frais, une sensation de chaleur agréable envahit les membres ; et il n'est pas douteux que le moral des malades soit agréablement impressionné par tous ces phénomènes.

Quand un jour cette thérapeutique nouvelle aura pris une plus grande extension, se sera vulgarisée, il est certain qu'elle permettra à tous les neurasthéniques et chloroanémiques, sinon une guérison complète, du moins une amélioration notable de leurs maux.

PRECIEUSE SUCCURSALE

Nous avons la satisfaction d'apprendre à nos lecteurs que la Compagnie d'Alcaloïdérapie Abbott, de Chicago, vient de fonder une succursale à Montréal No. 251 rue St-Jacques. De cette façon, nos médecins auront toujours sous la main les produits médicamenteux dosimétriques de cette importante compagnie, et ils pourront ainsi, espérons-nous, se rendre compte des progrès extraordinaires que le système dosimétrique fait chaque jour.

Aux Etats-Unis, l'usage de ces produits s'accroît sans cesse dans des proportions colossales, et maintenant c'est par millions et par millions que se chiffre le nombre des granules vendus annuellement.

Ce qui a entravé pendant un certain temps la vente des produits américains, c'est l'absurde préjugé en vertu duquel on ne voulait attribuer de perfection aux produits de cette nature qu'autant qu'ils sont importés. Grâce à cette grave erreur, la fabrication américaine a été retardée ; mais aujourd'hui que la Compagnie d'Alcaloïdérapie Abbott a su triompher des résistances sans fondement, on s'aperçoit que ses procédés de fabrication sont égaux sinon supérieurs à la fabrication européenne, et que le soin éclairé avec lequel on choisit et on traite les matières premières, sont une garantie de premier ordre pour assurer de la pureté des produits.

Maintenant qu'il est démontré que les produits dosimétriques américains ont, pour le moins, un mérite égal aux produits d'outre-mer, il n'est pas mauvais d'ajouter que leur prix est de beaucoup moins élevé, ce qui n'est pas sans intérêt pour le patient et même pour le médecin.

Nous avons la ferme conviction que le système dosimétrique entre dans une voie nouvelle : celle du triomphe définitif, ce qui déterminera une révolution bienfaisante dans l'ordre médical et thérapeutique.

Les médecins clairvoyants et attachés à leur art reconnaissent que l'avenir appartiendra à la dosimétrie ; aussi ne pouvons-nous que nous réjouir de cette souriante perspective.

En présence de l'augmentation du nombre des cas de variole à Paris, le Préfet de Police, sur l'avis du comité permanent de défense contre les épidémies, rappelle au public que la vaccination et la revaccination sont les seuls moyens d'arrêter la propagation de la maladie. Les personnes qui ont été vaccinées ou revaccinées même avec succès, il y a trente ans, ne doivent pas hésiter à se faire vacciner à nouveau.